

COMPETICIONES

Australia y Nueva Zelanda organizarán el Mundial femenino de fútbol en 2023

Esta candidatura se ha impuesto a la de Colombia, después de que Japón y Brasil retiraran su propuesta y la Fifa descartara las de Argentina, Bélgica, Bolivia, las dos Coreas y Sudáfrica.

Palco23
26 jun 2020 - 09:35

El Mundial femenino de fútbol de 2023 se celebrará en Australia y Nueva Zelanda. La candidatura ha recibido 22 apoyos y se ha impuesto a la de Colombia, que ha recibido 13 votos. Japón y Brasil, que también habían presentado propuesta, la retiraron, mientras que Argentina, Bélgica, Bolivia, las dos Coreas y Sudáfrica fueron descartadas con anterioridad al no enviar la propuesta a la Fifa.

De este modo, Australia será en uno de los epicentros del deporte femenino mundial entre 2022 y 2023, ya que un año antes organizará el Mundial femenino de baloncesto. Por primera vez en la historia, en 2023 32 selecciones disputarán el torneo. En julio de 2019 el consejo de la Fifa aprobó la propuesta del presidente Gianni Infantino de sumar ocho selecciones más al torneo

A lo largo de la historia, los países que han organizado un mundial femenino de fútbol han sido China, en 1991 y 2003, Suecia en 1995, Estados Unidos en 1999 y 2003, Alemania en 2011, Canadá en 2015 y Francia en 2019.